

Barcelona:

Huelga

de hambre

contra

Pinochet

Hace unas semanas sesenta y nueve familiares de presos políticos iniciaban en Santiago de Chile una huelga de hambre exigiendo al gobierno de Pinochet información sobre sus familiares desaparecidos en las cárceles. Siete días más tarde los huelguistas de Santiago se han duplicado mientras que la protesta se ha extendido por todo el mundo — desde Canadá a Australia— llegando también a Barcelona. Ayer iniciaron la huelga de hambre quince personas en una parroquia de la parte alta de Barcelona.